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Quels sont les enjeux actuels 
dans votre secteur ? 

Pourquoi avoir choisi Aviti ?

Etant donné le contexte particulier que nous traversons 
tous, nous avons dû gérer au mieux la crise sanitaire en 
déployant de nouvelles méthodes de travail, tout en 

continuant à assurer nos missions habituelles.

Dans le cadre de notre besoin de virtualisation des postes 
de travail, nous avons consulté les canaux d’acquisition 

des centrales d’achat. En tant que prestataire titulaire du 
lot 1 (serveur) avec le Resah, KCT (alors Aviti) nous a 

accompagnés avec réactivité dans le sizing et la logistique 
de ce projet.

« Renouveler notre infrastructure de 
serveurs physiques, pour la 

virtualisation des serveurs et des 
postes de travail. »

« Nous avons choisi des serveurs 
Dell car c’était la meilleure o�re en 
termes de qualité prix vis-à-vis du 

marché existant avec le Resah. 
Nous avons également opté pour 
une solution vSphere de VMware 

car nous la maîtrisons et possédons 
déjà une partie des licences. »

« Une installation rapide et "facile", 
suivie d’une augmentation 

significative des performances 
globales des machines virtuelles 
(serveurs et postes de travail). »
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Aujourd’hui, nous donnons la parole à Philippe OESTERLE, 
Administrateur des Systèmes d’Information et de Communication  

au sein de l’agence Régionale de Santé de La Réunion. 


